

Die 20-köpfige Firma Vasco – gegründet 1986 als Einmann-Polierbetrieb – ist zunehmend Ansprechpartner für die gesamte Schmuckfertigung. Mehr dazu von Geschäftsführer und Netzwerker Dario Vasco, der sich selbst als „Goldstadt-Fanatiker“ bezeichnet.

Geboren in der Goldstadt

Was bedeutet für Sie „Made in Germany“?

Dario Vasco: Konstante Qualität, auf die man sich verlassen kann. Nachhaltigkeit und eine reichhaltige Geschichte. Partnerschaft und Know-how, was schon bei den Legierungen anfängt. Wir wissen, woher diese kommen und was je nach Herstellungsweg des Stückes zu beachten ist. Das Feinpolieren erfordert Konzentration und Feingefühl. Es ist ein bisschen wie ins Wasser zu springen, ohne nass zu werden.

Wie meinen Sie das?

Man muss mit viel Sorgfalt Makel auf der Oberfläche entfernen, ohne dabei auf das Design des Schmuckstücks einzuwirken. Unser Schwerpunkt liegt nach wie vor auf Oberflächentechniken wie Polieren, Lapidieren, Sandstrahlen und Gravieren per Laser. Doch inzwischen bieten wir auch mehr an.

Was genau?

Wir übernehmen auf Wunsch die Koordination von Gesamtaufträgen. Seit 2015 habe ich ein Netzwerk lokaler Unternehmen aufgebaut, das die gesamte Schmuckfertigung abdeckt. Ein Beispiel für die Kooperation mit Partnern aus Pforzheim

ist die Brosche „Anima Pura“. Ich liebe die Marke Goldstadt, müssen Sie wissen. Im Gründungsjahr der Firma geboren, wurde ich von meinem Vater geprägt, der mir die Schmuckbranche nahebrachte.

Gibt es weitere Neuerungen?

Um aktiv zur Qualifizierung von Fachkräften in Deutschland beizutragen, bilden wir ab diesem Jahr junge Menschen im Beruf des Feinpolierers aus. Außerdem werden wir unser Netzwerk um weitere spezialisierte Unternehmen erweitern.

Interview: Saraj Morath

→ www.vasco-gmbh.de

English Abstract

Founded as a one-man polishing business in Pforzheim in 1986, the Vasco company now employs a staff of 20 and increasingly coordinates complete orders. The focus is on surface techniques such as polishing, lapidation, sandblasting and laser engraving. Managing Director Dario Vasco particularly appreciates the consistently high quality of products made in Germany. He describes himself as a “Gold City fanatic” and collaborates with companies in Pforzheim. One example of such cooperation is the “Anima Pura” brooch, which combines 750 gold, two sapphires and crystalline osmium.



„Polieren erfordert Feingefühl und Konzentration. Die Makel entfernen, das Design bewahren.“

Dario Vasco, Geschäftsführer – in Pforzheim geboren mit sizilianischen Wurzeln

Fotos: Martin Glauner (1), Vasco (1)



Die Brosche „Anima Pura“ aus 750 Gold mit kristallinem Osmium und zwei Saphiren entstand in Kooperation mit Pforzheimer Unternehmen